

Cierra filas con Xóchitl plana mayor del PRI: "La vamos a hacer presidenta"

PONE a su disposición la estructura y la militancia entera; en reunión con exlíderes del partido, gobernadores y legisladores *Alito* le dice: "Nos vamos a romper el alma por ti"; Gálvez les garantiza probidad. **pág. 7**



1.4 Millones de afiliado: válidos tiene el PRI, según el INE

XÓCHITL Gálvez y Alejandro Moreno en la sede nacional del PRI, ayer.

Hacerla Presidenta, su compromiso

Plana mayor del PRI cierra filas con Xóchitl

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

a plana mayor del Partido Revolucionario Institucional (PRI) certó filas con la representante del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, y se comprometió a hacerla Presidenta en 2024.

En reunión privada, dirigencia nacional. exdirigentes, gobernadores y liderazgos del tricolor, le expresaron su total apoyo y respaldo de cara a los retos y desafios por venir.

LA ESTRUCTURA partidista del PRI incluye 88 mil 936 comités locales y 32 comités estatales, los cuales fueron puestos a disposición de Xóchitl Gálvez por Alito Moreno.

Eldato

En el encuentro estuvieron el lider del tricolor, Alejandro Moreno; la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra: los gobernadores de Coahuila y Durango, Miguel Ángel Riquelme y Esteban Villegas, así como los coordinadores parlamentarios; el gobernador electo de Coahuila, Manolo Jiménez, y Alejandra Del Moral.

Horas más tarde, la dirigencia convocó a un mitin en su sede nacional para refrendar el apoyo con organizaciones del partido, como la CNOP y la Red de Jóvenes, que cerraron filas con Gálvez.

Alejandro Moreno ofreció toda la estructura del PRI a Xóchitl Gálvez e hizo un llamado a la militancia a cerrar filas con su candidatura. "Se acabaron los priistas de primera y segunda, ya que a partir de hoy vamos juntos, cerramos filas y ponemos a tu disposición 88 mil 936 comités locales, 32 comités estatales, y la militancia entera". diio.

y la militancia entera", dijo. Entre porras, gritos y muestras de apoyo, corearon a todo pulmón el nombre de "presidenta, presidenta" en un abarrotado Auditorio Plutarco Elías Calles.

Alejandro Moreno, líder del tricolor fue muy claro: "Si se te alinean los soles, hasta la muerte contigo; nos vamos a romper el alma por ti. Ayer un presidente entregó el bastón de mando, pero ese "SI SE TE ALINEAN los soles, hasta la muerte contigo", garantiza el presidente nacional del tricolor, Alejandro Moreno a la senadora; la panista ofrece el "sueño mexicano" y la victoria

le va a entregar la banda presidencial a Xóchitl Gálvez", sentenció.

En el evento sólo hubo palabras de apoyo para Gálvez y a Santiago Creel, quien será su jefe de su campaña, pues Alito calificó a la senadora de franca, directa, sencilla y humilde. "Xóchitl es una mujer de palabra, se compromete y cumple, da certeza, fomenta esperanza y le queremos decir que la vamos a hacer presidenta de México", destacó.

Entre aplausos y profundamente con-

movida, la senadora dijo en la sede del PRI, que sus prioridades son el respeto al Estado de derecho, seguridad, capital humano, infraestructura, energía limpia, jóvenes, salud, campo y educación. "Vamos a ganar, tengan la certeza de que vamos a ganar. Nos asiste la razón, nuestra preocupación son las personas, pues mientras el presidente ve votos, nosotros corazones. Queremos que los jóvenes tengan esperanza. Lo que yo ofrezco es el sueño mexicano, ofrezco la victoria".